
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0135/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim be-

treffend Möbel Martin (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Aufgrund von Kapazitätsengpässen kann die Verkehrsverwaltung auf die gestell-

ten Fragen leider erst in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates eingehen. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 


